ottps://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/questions/OANR5I 140F82044

14ème legislature

| Question N° : 82044 | De M. Gérald Darmanin (Les Républicains - Nord) | | | | Question écrite |
|---|--|--------------------------------|----------------------------------|--|-----------------|
| Ministère interrogé > Défense | | | Ministère attributaire > Défense | | |
| Rubrique >ministères et secrétariats d'État | | Tête d'analyse >défense | | Analyse > déplacement. Tunisie. bilan. | |
| Question publiée au JO le : 23/06/2015 Réponse publiée au JO le : 28/07/2015 page : 5759 | | | | | |

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le ministre de la défense sur son déplacement en République tunisienne les 8 et 9 juin 2015. Il souhaiterait connaître les raisons de ce déplacement ainsi que la liste des personnes qu'il a rencontrées. Il lui demande en outre de l'informer sur les conclusions de ce voyage.

Texte de la réponse

Le ministre français de la défense s'est rendu le 8 juin 2015 à Tunis en vue de participer, le lendemain, à une réunion avec ses homologues des pays membres du « Dialogue 5 + 5 ». Ce forum, dont la première édition s'est tenue à Paris le 21 décembre 2004, rassemble les ministres de la défense de cinq États situés sur la rive nord de la Méditerranée (Italie, Espagne, Portugal, Malte, France) et de cinq autres se trouvant sur la rive sud (Tunisie, Maroc, Algérie, Libye, Mauritanie), soucieux d'étendre leur coopération militaire sur la base d'un dialogue constructif et d'une confiance mutuelle. La situation sécuritaire de la région a constitué le thème central de la réunion du 9 juin dernier, les ministres concluant unanimement qu'un règlement politique de la crise libyenne, passant par un accord entre ses différents acteurs, devait rapidement intervenir, afin d'écarter le risque de voir le groupe terroriste Daech imposer sa propre solution militaire. L'intérêt que présenterait le renforcement de la coopération en matière judiciaire et dans le domaine du renseignement pour tenter de contrôler l'ampleur des mouvements migratoires se développant depuis la rive sud de la Méditerranée a par ailleurs été souligné. En marge de cette rencontre, le ministre de la défense français s'est entretenu avec le Président et le Premier ministre de la République tunisienne. Ensemble, ils ont évoqué la situation régionale, ainsi que les relations unissant les deux pays.